

## TERESA ROMERO VISITA EL SANTUARIO DE O CEBREIRO, EN PLENO CAMINO DE SANTIAGO

Escrito por none - 13/11/2014 15:24

---

Teresa Romero ha elegido Galicia para recuperarse tras vencer al virus del ébola. La auxiliar de enfermería se lo ha tomado en serio y no se ha limitado a visitar a su madre en Becerreá y degustar la sabrosa gastronomía gallega. La sanitaria que cada vez tiene más fuerzas, ha decidido desplazarse hasta O Cebreiro, una de las entradas naturales del camino de Santiago y visitar el Santuario, donde vive una comunidad de franciscanos. Poso con uno de los frailes en la puerta del convento. Teresa se ayudó de un bastón como todos los peregrinos, y segu confirmó el hermano franciscano " lucía un inmejorable aspecto.

=====